



Rechaza Monreal disputa con Senado por Comité de Evaluación

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- El líder de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, aseguró que no hubo ni habrá ningún jaloneo o disputa con el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, por la integración del Comité de Evaluación que analizará los perfiles de los cinco personajes que propondrá el Poder Legislativo, para a su vez, evaluar a los aspirantes a juzgadores del marco de la reforma judicial.

Rechazó que él haya pedido que la **Cámara de Diputados** propusiera a tres de los cinco integrantes del comité como lo aseguró Fernández Noroña.

<https://drive.google.com/file/d/1JY0jUwVRjGKhKUS+EgN3oKbyLBk6vVPd/view>